

REINO UNIDO: Jamie Oliver es criticado por el acuerdo de 5 millones de libras esterlinas con Shell

El famoso chef Jamie Oliver ha recibido fuertes críticas por firmar un acuerdo de 5 millones de libras esterlinas con Shell tras años promoviendo una conciencia ecológica.

La medida pone de manifiesto el compromiso de Shell por ofrecer opciones nutritivas saludables y sabrosas en su red de gasolineras, tanto en el Reino Unido como en el extranjero.

La decisión de hacer negocios con Shell se produce después de que la compañía de Jamie Oliver haya sufrido un importante revés económico, informa The Guardian.

Jamie Oliver reveló a principios de este año que la cadena de restaurantes Jamie's Italian estuvo a punto de la bancarrota de no ser por una inyección de capital de casi 13 millones de libras esterlinas efectuada por el propio chef. Desde entonces, Jamie Oliver ha cerrado 12 de sus 37 restaurantes.

Jamie Oliver saltó a la fama gracias a una cocina caracterizada por su accesibilidad, como muestran los numerosos programas de televisión que ha protagonizado.

Shell cuenta con una de las redes de gasolineras más grandes del Reino Unido, calculada en unas 1.100 estaciones.

Ni Jamie Oliver ni Shell se han pronunciado aún sobre el acuerdo.